

Tu Cocina



Cupón día 28
Batería de Cocina



Viernes 1 de Abril
Bandeja 26cm
Tapa 20cm
por sólo **2,95 €**
+ cupones

IDEAL donará el 1% de la venta de las baterías a Cáritas Diocesana.

IDEAL

Si eres suscriptor, resérvala en el tño. 902 006 958 extensión 3
Horario: de Lunes a Viernes de 09,00 a 13,30 horas.

El CajaGranada logra la primera victoria de la temporada

Los jóvenes jugadores del conjunto 'ahorrista' protagonizan una gran remontada ante el Termotur Calella

TENIS DE MESA

IDEAL

GRANADA. El Club Tenis de Mesa CajaGranada logró la primera victoria de la temporada gracias a una sensacional remontada de los jóvenes palistas del conjunto granadino, que superaron por 2-3 al Termotur Calella. Los ahorristas cuajaron un magnífico partido ante un rival a priori superior, que sufrió en primera persona la clara mejoría vivida por los jugadores del CajaGranada, quienes celebraron el triunfo como si de una final se tratara. Y es que estaba siendo una temporada muy dura y llena de sinsabores para los novatos pupilos de Chen Jian Zhong.

La primera victoria ha llegado en la décimo octava jornada liguera y con remontada, como no podía ser de otra manera. Las derrotas de Andrei Birlan ante Manuel García y de Danilo Toma ante Pera Navarro por sendos 3-1, aseguraban prácticamen-



Andrei Birlan espera el saque del rival. IDEAL

TERMOTUR 2 CAJAGRANADA 3

Partidales: Manuel García, 3; Andrei Birlan, 1. Pera Navarro, 3; Danilo Toma, 1. Adriá Mallorquí, 0; Julio Reyes, 3. Manuel García, 1; Danilo Toma, 3. Pera Navarro, 2; Andrei Birlan, 3.

te los dos puntos para los de casa, que ya se impusieron por 0-3 en el choque de ida disputado en Granada. Sin embargo, el canterano Julio Reyes tiró de casta para recuperar la moral, imponiéndose por 3-0 a Adriá Mallorquí.

A partir de ahí la historia cambió radicalmente a favor de los ahorris-

tas, que plantearon un partido totalmente nuevo, aligerado de presión y recuerdos negativos.

Danilo Toma puso la igualdad al superar a Manuel García por 3-1, para dejar el enfrentamiento en manos de Birlan. Con emoción hasta el último minuto, y por un ajustado 3-2, el jugador del CajaGranada hizo el punto definitivo ante Pera Navarro, permitiendo a los granadinos sumar el primer triunfo de esta temporada. Un auténtico regalo que con total seguridad devolverá la credibilidad y la confianza a una joven plantilla, que se sabe capaz de vencer en la Superdivisión española.

El empuje rival equilibra la salida a la contra del Universidad de Granada

Las granadinas vieron cómo el equipo gaditano les igualó un partido que tuvo en ventaja hasta en dos ocasiones

FUTBOL SALA FEMENINO

IDEAL

GRANADA. Quizás el resultado no llegue a reflejar lo sucedido ayer en el pabellón Bajo de Guía de Sánlucar, con equipos con dos tipos de juego diferente pero con un mismo objetivo. La naturaleza de este deporte quiso que al final ambos conjuntos sólo sumaran un punto. Desde el comienzo de la primera parte el Universidad de Granada dejó bastante claro cuál era su intención. No obstante, las sanluqueñas mostraban su potencial físico y buscaban a la contra y con tiros interiores la portería visitante. Aunque al partido le faltaba vistosidad, ésta era suplida por la intensidad de ambos conjuntos.

El Universidad de Granada tuvo varias ocasiones de inaugurar el

LUCIFERUM 2 UNIVERSIDAD 2

Luciferum Fanum: Stefy, Laura, Clara, Lore y Mela -cinco inicial-, Porta, Leo, Ana, Yoli y Mila.

Universidad de Granada: Chiqui, Estefa, Lau, Ore y Ele -cinco inicial-, Cubi, Mariajo, Laura, Brigi y Paky.

Goles: 0-1, m.12: Ore. 1-1, m.30: Clara. 1-2, m.36: Paky. 2-2, m.38: Mila

Árbitros: Juan Cordero y Manuel J.Linares. Mostraron tarjeta amarilla a Porta y Mela por el Luciferi y a Brigi y Paky.

Incidencias: Partido de la División de Plata femenina disputado en Sánlucar de Barrameda (Cádiz).

marcador pero no fue hasta el minuto doce cuando Ore, de cabeza, adelantaba a las granadinas. Con 0-1 acabo la primera mitad.

En la segunda mitad, el Universidad buscó las salidas al contragolpe sin efectividad. Las locales lo intentaban con tiros lejanos. En un centro al área del Luciferum vino la jugada del penalti que permitió el empate el Luciferum, por mano de una jugadora granadina. En un contragolpe, a cuatro minutos del final, Paky volvió a adelantar al Universidad de Granada. Y aunque las granadinas pudieron ampliar su ventaja fue finalmente el Luciferum el que logró el empate (2-2).

El filial del CajaGranada consume su descenso a Primera Nacional

TENIS DE MESA

IDEAL

GRANADA. La temporada regular en la División de Honor del tenis de mesa español ha llegado a su fin con sensaciones dispares para el Club CajaGranada, que ha visto las dos caras de la moneda. Las chicas pusieron la nota positiva al lograr la permanencia en la categoría de plata, a pesar de que la plantilla no superaba los 14 años de media.

La última e intrascendente jornada trajo un derbi andaluz, que finalmente cayó del lado prieguense por un ajustado 4-3, tras dilapidar las granadinas un 2-0 a su favor en el definitivo choque de dobles.

En cuanto al filial masculino, no pudo evitar su descenso a Primera Nacional tras caer por 5-1 en su visita al Santa Eularia de Ibiza. Francisco Ramírez, Pablo Guerra e Israel Rodríguez han pagado con creces su inexperiencia a lo largo de la temporada, aunque supieron mantener hasta el último momento las aspiraciones de un equipo que se comportó con dignidad.